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Anfrage der Abgeordneten Holger Fricke, Piet Leidreiter und Fraktion Bündnis Deutsch-
land 
 
 
Fernwärme aus dem Krematorium Bremen 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie viel der vom Krematorium Bremen erzeugten Energie wird als Fernwärme für die 
Versorgung der Verwaltungs- und Arbeitsgebäude auf dem Friedhof Huckelriede genutzt? 
 
2. Wie viele Wohnungen oder Gewerbeeinheiten in Bremen könnten vom Krematorium zu-
sätzlich mit Fernwärme versorgt werden? 
 
3. Sofern private Abnehmer etwa aus Gründen der Pietät keine Fernwärme aus dem Kre-
matorium Bremen beziehen wollen, wäre es dann aus Sicht des Senats mit Blick auf die 
hohen Energiekosten möglich, ausschließlich öffentliche Gebäude, wie Schulen, Kitas, Bü-
ros und städtische Werkstätten aus dieser Quelle zu versorgen? 
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